



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
MILENIO	0	25/09/2022	LEGISLATIVO

## Diputado llama a fortalecer policías como estrategia de seguridad

El diputado de Movimiento Ciudadano a nivel Federal, Salvador Caro, detalló que debe existir otra estrategia como fortalecer a policías para combatir la inseguridad.

Al considerar que la política que se ha impulsado por parte de la bancada de Morena a nivel federal afectaría la autonomía de los estados para poder tener el mando de la seguridad al incorporar a las fuerzas castrenses con presencia permanente en las calles.

Indicó que lo que se requiere es fortalecer a las policías municipales y estatales, con mayor presupuesto, tanto para equipamiento, así como para capacitación.

" Nosotros lo que queremos es que haya una coordinación con las fuerzas federales, apoyo a la policía estatal y las policías municipales en presupuestos como sucedía antes, esto lamentablemente se ha detenido y estamos exigiendo que para 2023, esto cambie y se corrija la estrategia en materia de seguridad para beneficio de los tapatíos."

Caro Cabrera, por otro lado aseguró que en la entidad se requiere apostarle al desarrollo, esto a través de proyectos de infraestructura que detonen la economía y la movilidad ya que esto permitirá generar mayores fuentes de empleo y por consiguiente menores índices de inseguridad.

"Presentando proyectos inteligentes como la línea 4, presentando proyectos como los de infraestructura de agua, mi Macro periférico, por su puesto que en estos casos se tiene una respuesta positiva por parte del Gobierno Federal y ha sido sensible a estas necesidades."

El legislador confía en que se podrá trabajar para gestionar mayores recursos para Jalisco, y poder concretar más proyectos.

Cabe mencionar que el diputado federal rindió su primer informe de actividades este fin de semana en el parque San Jacinto de Guadalajara.

<https://www.milenio.com/politica/salvador-caro-pide-fortalecer-policias-inseguridad>